

命よ輝け

參院議員。比例候補

井上さとし物語

アメリカと財界・大企業の横暴に真正面から立ち向かう井上さとさん。

井上さんは、倉林明子参院議員とともに、ただちに防衛省に抗

議。国会質問でも取り上げ、「人命にかかわる重大事件だ」「住民の安全安心が守られておらず、基地を撤去すべきだ」（6月12日の参院外交防衛委員会）と迫りました。



京都から「日本の夜明け」

守らないし、防衛省は「守らせる気がない」と、和へのプロセスのなかで、米軍基地の存在をもののが問われていいとする」と語氣を強めます。

す。同様の事故が三菱自動車だけ多発していました。立ち入り検査もせず「設計または製作の過程に原因がある」と判断するのは困難と三菱自動車の言い分をうのみにした国土交通省の姿勢を追及。三菱自動車がそれ以前にもリコール隠し等で外分を受けているのに、自民党が毎年多額の献金を受け取っていたことも問題にしました。

第2次安倍政権で自民党への企業献金は1・7倍に増加しました。「お友だち政治」と謂われる安倍首相の「究極のお友だち」は日本経団連会長、原発メーカーの日立製作所会長です。福島原発事故はまだ収束していないのに、原発再稼働・輸出をすすめ、過労死合法化の一動かせ方政策を変えねば」「その命と安全より企業の利益をうそにおいて政治を変えねば」「その命と野党の共闘力は市民と野党の共闘

「です」。井上さんは熱く語ります。
井上さんは党参院国対委員長になつて14年目。最初の9年間は議席が1ヶタで交渉会派として認められず、本会議の質疑も限定されました。5年前の13年参院選で躍進し11議席となり、共産党的通常国会は3回（直前の通常国会は3回）を超えて、すべての委員会に委員を派遣し単独で法案を出せばやるようになります。比例での躍進とともに定数2の京都選挙区での倉林明子さんの勝利が、いまの国会の状況をつくりだし野党共闘を進める力になり「日本を本の夜明けを切り開いてきた」。そうありかえの井上さんは呼びかけます。「来年の参院選で必ず勝利して日本への政治をもとむわづか前に進めようではありませんか」

通信所が本格運用をはじめて3年半余になります。住民の主権と命にかかわる米軍の「約束違反」が横行し怒りが広がっています。伊根町で5月15日起きた交通事故で、ドクターへり出動のため、宮津ドレーダーの停波要請をしたところ、米軍がこれに応じなかつたため救急搬送に17分の遅れが出ました。

近畿初の米軍基地として京都府京丹後市に配備されたXバンドレーダー基地・米軍経ヶ岬(きょうがみさき)通信所が本格運用をはじめて3年半になります。住民の主権と命

アメリカと財界・大企業の横暴に真正面から立ち向かう井上さとさん。

被災者を見舞い、聞き取りする（左から2人目）井上、（右端から）穀田恵一衆院議員、倉林明子参院議員ら＝15日、京都府舞鶴市